

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena segala berkah, rahmat, dan anugerah-Nya peneliti masih diberi kesehatan serta kemampuan sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Implementasi Pemanfaatan Dana Desa Dalam Upaya Pemulihan Ekonomi Masyarakat Akibat Pandemi Covid-19 (Studi Desa Bandar Khalipah, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang)”. Penelitian skripsi ini bertujuan untuk memenuhi syarat utama dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa program S1 pada Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini akan berisikan pemaparan dari penelitian yang telah dilakukan oleh penulis tentang pemanfaatan dana desa yang diperuntukkan dalam pemulihan ekonomi masyarakat akibat pandemi Covid-19 sesuai dengan ketentuan perundang-undangan dalam prioritas penggunaan dana desa di masa pandemi yang kemudian akan dianalisis dengan konsep dan teori yang digunakan serta akan diberikan gagasan ide atas fenomena tersebut.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini peneliti dengan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang teristimewa kepada kedua orangtua, Ayahanda tercinta Alm. Iwansyah dan Ibunda tercinta Dariam Batu-Bara yang telah mendidik penulis dengan berjuang dan bekerja keras untuk memberikan kesempatan kepada penulis untuk

mengenyam dunia pendidikan hingga ke perguruan tinggi. Terima kasih atas didikan-didikan yang diberikan dari penulis kecil hingga saat ini. Terima kasih karena telah memberikan kasih sayang tanpa henti bagi penulis, menguatkan penulis dalam setiap doa-doanya, memberikan dorongan dalam moril maupun materil, dan juga kakak-kakak tersayang Dini Novianti dan Kiki Astrina, S.S, Terima kasih atas doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kemudian dengan segala hormat dan kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Julia Ivanna, S.Sos., M.Si., M.AP, selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah banyak memberikan bantuan berupa bimbingan, arahan, saran dan motivasi kepada penelius sejak awal penulisan proposal penelitian hingga skripsi ini selesai. Semoga Allah SWT memudahkan segala urusan beliau.

Dalam kesempatan ini penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta stafnya.
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Dr. Tappil Rambe, M.Si., selaku Wakil Bidang Akademik, Ibu Drs. Flores Tanjung, M.A., selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian, dan Bapak Dr. Erond Litno Damanik, M.Si., selaku Wakil

Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

4. Bapak Arief Wahyudi, S.H., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan dan Ibu Hodriani S.Sos., M.AP., M.Pd., selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
5. Bapak M. Fahmi Siregar, M.H, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Dosen Penguji yang telah membantu dan memberi masukan kepada peneliti selama masa perkuliahan di Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
6. Bapak Prayetno S.IP., M.Si ., dan Bapak Drs. Halking, M,Si ., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis.
7. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmunya kepada penulis selama masa perkuliahan berlangsung yang tentunya sangat berguna untuk masa depan peneliti.
8. Seluruh Bapak/Ibu staf dan pegawai Jurusan PPKn Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis dalam hal urusan administrasi terutama dalam pengurusan untuk menyelesaikan skripsi ini.
9. Seluruh Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada peneliti terutama dalam urusan administrasi untuk menyelesaikan skripsi ini.

10. Kepada Pemerintahan dan Masyarakat Desa Bandar Khalipah, Kecamatan Percut Sei Tuan yang telah menerima dengan baik penulis untuk melakukan penelitian di desa tersebut.
11. Kepada Bapak Irfan Efendi, S.Pd selaku Kaur TU dan Umum Desa Bandar Khalipah yang telah memberi izin penulis untuk melakukan penelitian dan yang telah banyak membantu penulis dari awal penelitian hingga akhir penelitian.
12. Kepada Bapak Amiruddin selaku Sekretaris Desa, Bapak Dwi Wahyudi selaku Bendahara Desa, Bapak Jumarik Al Ifran selaku Kasi Pemerintahan Desa dan Bapak Miswanto, ST selaku Kepala Dusun Seroja yang telah menerima dan bersedia menjadi informan penelitian penulis. serta meluangkan waktu untuk membantu penulis mendapatkan dan mengumpulkan data pada penelitian skripsi ini.
13. Kepada sahabat-sahabat saya, UKMI TK 1 yaitu Nurqowwiyani Zulnun Sitorus, Erika Aprilia dan Elsa Susanna Fitri Tanjung serta teman pertama penulis di Universitas Negeri Medan yaitu Sinta Nurlia yang sudah menjadi bagian dari hidup penulis sejak dari masa awal perkuliahan hingga sampai saat ini, terima kasih sudah memberikan dukungan dan semangat hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
14. Kepada seluruh Mahasiswa Unimed khususnya rekan seperjuangan di Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan stambuk 2018 terutama Kelas Reguler B 2018 terimakasih sudah menjadi saksi kehidupan perkuliahan penulis.

15. Kepada seluruh member BTS dan NCT Dream yang telah memberikan semangatnya secara tidak langsung kepada penulis melalui lagu-lagunya.

Semoga bantuan dan jasa baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari *Allah Subhanahu Wa Ta'ala*. Penulis menyadari skripsi ini masih banyak terdapat banyak kekurangan-kekurangan yang perlu diperbaiki, baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Medan, Oktober 2022

Penulis,


THE Character Building
UNIVERSITY

Indri Kartika

NIM.3183111042